

13/04/2015

Antofagasta y Calama: Incautan más de 500 kilos de droga

Un exitoso trabajo antidrogas se ha realizado en los últimos días, luego que la coordinación entre la Fiscalía de Antofagasta y Calama, junto a efectivos del OS-7 de Carabineros, en cinco procedimientos lograran la incautación de alrededor de 525 kilos de droga y la captura de 15 detenidos, diez de los cuales ya fueron formalizados y dejados en prisión preventiva, tras estimarse que si libertad constituye un peligro para la seguridad de la sociedad.



La droga encontrada corresponde a marihuana prensada y cocaína, y este lunes fue expuesta en dependencias del Grupo de Instrucción de Carabineros de Antofagasta. En la actividad participó el Fiscal Regional de Antofagasta don Cristian Aguilar; el Intendente don Valentín Volta; el General de Zona de Antofagasta Víctor Acosta; y el General de la Macrozona Zona Norte (Inteligencia, Drogas e Investigación Criminal) Omar Gutiérrez, quienes informaron a la comunidad sobre las actuaciones realizadas que posibilitaron esta importante incautación.